
COMUNE DI VEZZA D’OGL|O
Provincia di Brescia

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. O6 DEL 28 FEBBRAIO 2025

Oggettoz Approvazione Documento Unico di Programmazione (D.U.P.)
2025/2027 contenente il programma triennale dei lavori pubblici, nonché
I’e|enco annuale e l’aggiornamento del Piano delle alienazioni e delle
valorizzazioni immobiliari.

L'anno duemilaventicinque, addi ventotto del mese di febbraio, alle ore 18:00,
nella sala delle adunanze, vennero oggi convocati i consiglieri comunali.

A||‘appe|l0 risultano:
%EE—/KQIF

GREGORINI Paolo Guerino "T————
TOMASETTI Elisa X
BONAVETTI Elena X
BONAVETTI Loris Rinaldo X
ZAMPATTI Martino Alessandro X
RIZZI Claudio X
GREGORINI Ermanno X
CLAUSER Gianluca X
CITRONI Giuseppe Giacomo X
GREGORINI Vittorio X
BENAGLIO Guerino Antonio X

Totali 11

Assiste a|l'adunanza il segretario comunale, dott. Fabio Gregorini il quale
provvede alla redazione del presente verbale.

Raggiunto il quorum necessario per la validité della riunione il Sindaco, Paolo
Guerino Gregorini, assume la presidenza e dichiara aperta Ia seduta per la
trattazione dell'oggett0 sopra indicato, posto al numero tre del|’0rdine del giorno.



Deliberazione del Consiglio comunale n. 06 del 28 Febbraio 2025

Oggetto: Approvazione Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) 2025/2027
contenente il programma triennale dei lavori pubblici, nonché I’e|enco annuale e
Paggiornamento del Piano delle alienazioni e delle valorizzazioni immobiliari.

II Sindaco introduce e premette che il DUP é un documento strategico per |’attivita
amministrativa proprio perche ne costituisce la guida e attua gli indirizzi generali che
l’Amministrazione ha illustrato e discusso nella precedente seduta consiliare.
Passa quindi la parola alla Vice sindaco Bonavetti Elena per I'i||ustrazione de||’argomento
premettendo altresi che la discussione su questo punto all’ordine del giorno assorbira
anche quella relativa al bilancio di previsione 2025/2027 iscritto al punto successivo.
La Vice sindaco illustra dapprima la pane generale del documento partendo dai dati
relativi al|’andamento demografico della popolazione che evidenzia una ripresa e denota
quindi un segnale vitale peril paese.
Successivamente elenca i servizi fondamentali, distinguendo quelli gestiti direttamente da
quelli gestiti tramite l’Unione dei Comuni 0 esternalizzati, ed elenca le partecipazioni
detenute dai Comune tra le quali primeggia la partecipazione maggioritaria nella S.E.V.
Srl.
lllustra la composizione della dotazione organica de|l’Ente precisando che vi e spazio per
operare nuove assunzioni che saranno meglio dettagliate con il Piano lntegrato
de||’Attivita e de||'Organizzazione (PIAO).
Relativamente alla parte operativa del DUP illustra nel dettaglio le entrate tributarie ed
extratributarie ed esplicita |‘intenzione di operare un incremento delle tariffe del servizio
idrico nella misura massima del 1O per cento. Quindi espone |’artico|azione della spesa
corrente cosi come riportata nella nota integrativa al bilancio, demandando al Sindaco
l'esposizione della parte relativa agli investimenti.
Chiede ed ottiene la parola per alcune osservazioni sulla parte corrente il Consigliere
Benaglio Guerino che fa notare come i dati di raffronto della pane corrente del bilancio di
previsione 2025/2027 con gli stessi dati riferiti agli anni precedenti denotano come unica
modifica strutturale l‘aumento delle entrate tributarie che segna un + 275 mila Euro;
restano invece invariati i trasferimenti correnti che erano gia ai minimi storici. A fronte di
questo aumento pero non si evidenzia un incremento della spesa corrente per nuovi
servizi che e addirittura in diminuzione.
Sul punto la Vice sindaco replica che questo dato, ossia la diminuzione della spesa
corrente, non e da additare come negativo, ma al contrario come indice di buona
amministrazione.
ll Consigliere Benaglio invita a vedere i contributi che la precedente amministrazione ha
erogato a cittadini e imprese, senza incidere sulla tassazione, proprio per far fronte alla
particolare congiuntura economica della pandemia e della fase postpandemica.
Successivamente il Sindaco illustra nel dettaglio le previsioni della parte in conto capitale
e, di seguito, dichiara nuovamente apeno il dibattito.
ll Consigliere Gregorini Vittorio prende la parola ed afferma che quello esposto e un bel
programma elettorale, come gia aveva affermato anche nella precedente seduta
consiliare in occasione de|I’approvazione delle linee programmatiche di mandato.
Sebbene oggi il programma sia accompagnato da alcuni valori numerici, a suo giudizio si
ha la prova che molti progetti sono supportati da mere richieste di contributo non ancora
confermate e quindi meramente ipotetiche.
Auspica che la piazzola di atterraggio per |’e|isoccorso sia effettivamente realizzata in
quanto opera di cui si ravvisa estrema necessita.
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Chiede quindi precisazioni sull'opera di sistemazione della Valle dei Camparoi e sul|'opera
della nuova mensa scolastica. Rispetto a quest’u|tima esprime perplessita sulla parte di
spesa non coperta dal contributo del PNRR ora prevista come trasferimento dalla societa
SEV Srl ma non ancora confermata.
Chiede infine indicazioni sul piano asfalti che non trova nella programmazione.
Complessivamente osserva che sono state presentate molte richieste di contributo, ma
che in 6/7 mesi di attivita amministrativa si sarebbe potuto fare di piu.
Sul punto replica la Vice Sindaco Bonavetti Elena e informa che la SEV Srl a breve terra il
proprio Consiglio di amministrazione a seguito del quale si potra conoscere l'entita del
dividendo assegnato al Comune; inoltre aggiunge che non c'erano i tempi e i presupposti
per poter accendere un mutuo per quest‘opera ritenuta comunque prioritaria.
ll Sindaco risponde alla richiesta del Consigliere Gregorini Vittorio inerente gli asfalti e
precisa che non sono stati previsti appositi stanziamenti in quanto sono in fase di avvio i
lavori per la metanizzazione del paese e si cogliera tale occasione per rifare anche la
copeflura delle strade che ne abbisognano.
Chiede nuovamente la parola il Consigliere Benaglio Guerino che ritiene sbagliato il
progetto della nuova mensa scolastica in quanto non comprende la realizzazione di alcun
nuovo parcheggio e riduce anche quelli attualmente esistenti. lnoltre ritiene illegittima la
distanza tra il nuovo edificio e le scuole in quanto inferiore ai minimi di legge. Ritiene che
sarebbe stato preferibile optare per il progetto di rifacimento della copertura delle scuole
elementari (tra l'altro presente anche nella programmazione dell’attuale amministrazione)
e realizzare un accesso al locale mensa dall’esterno. Rileva inoltre che vi sia una
incongruenza tra l’importo riportato nel bilancio a titolo di dividendo e quello riportato nel
Programma triennale delle Opere pubbliche.
Chiede quindi informazioni sulla convenzione con il Parco clello Stelvio inerente il nuovo
centro multimediale/polifunzionale e per i parcheggi di accesso alla Val Grande ed il
motivo per cui queste opere siano previste nel bilancio comunale anziché in quello
dell'Unione dei Comuni come gia avvenuto in passato. Aspetto sul quale inten/iene
brevemente il Segretario comunale.
In merito al magazzino di Via Nazionale auspica che i 60 mila Euro previsti quale
trasferimento del privato siano sufficienti a completare |’opera e ricorda che esiste
comunque una fideiussione sulla quale poter agire.
Esprime apprezzamento per la previsione della nuova palestra sebbene non condivida la
realizzazione di un’annessa struttura ricettiva che ritiene un’opera da lasciare all’iniziativa
privata.
lnfine chiede spiegazioni sullacquisto dell’area da destinare all‘insediamento di edilizia
convenzionata per la prima casa in quanto idea presente anche nel proprio programma
elettorale.
Sul punto replica brevemente il Sindaco che chiarisce altresi le finalita della struttura
ricettiva annessa alla palestra finalizzata all‘ospitalita delle squadre. Si sofferma piu
diffusamente sulle ossen/azioni relative alla mensa precisando che la decisione e stata
presa anche in considerazione delle richieste presentate dall‘lstituto scolastico
comprensivo in un’apposita nota di cui da Iettura. Afferma di aver preso in considerazione
il progetto lasciato dalla precedente amministrazione ed indica i motivi per i quali lo stesso
non é stato ritenuto idoneo. Aggiunge che la nuova mensa sara anche uno spazio
svincolato dalla scuola e quindi utilizzabile anche per altre finalita. Quanto ai parcheggi
aggiunge che la loro mancata previsione in questo progetto é da porre in relazione al
previsto potenziamento del parcheggio di Via Valeriana che non e molto distante dal polo
scolastico.
Sul tema interviene il Consigliere Zampatti Martino il quale precisa anzitutto che gli
ambulatori previsti non sono solamente due, come affermato, ma potranno essere anche
di piu essendo gli interni modificabili con pareti. Osserva inoltre che alcuni parcheggi gia
esistono nelle vicinanze e saranno in futuro ulteriormente potenziati. Definisce la scelta
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della nuova mensa lungimirante in quanto consentira di ottenere un locale piu funzionale
e piu rispondente alle esigenze, attuali e future, del plesso scolastico.
Quindi il Sindaco riprende la parola e, verificata l’assenza di ulteriori richieste di
intervento, dichiara chiusa la trattazione del punto all’ordine del giorno e dispone il
passaggio alla votazione.

IL CONSIGLIO COMUNALE
Richiamato l'art. 151, comma 1, del D.Lgs. n. 267/2000, modificato dal D.Lgs. n.
126/2014, in base al quale gli enti locali, ai fini della programmazione della propria
gestione, devono presentare il Documento unico di programmazione per poter deliberare
il bilancio di previsione finanziario entro il 31 dicembre, riferiti ad un orizzonte temporale
almeno triennale, osservando i principi contabili generali ed applicati allegati al decreto
legislativo 23 giugno 2011, n. 118;
Richiamato inoltre |’art. 170 del D.Lgs. n. 267/2000, modificato ed integrato dal D.Lgs. n.
126/2014;
Visto il principio contabile applicato della programmazione allegato 4/1 al D.Lgs. n.
118/2011, ed in paflicolare il paragrafo 8;
Vista la deliberazione della Giunta Comunale n. 09 del 08/02/2025, dichiarata
immediatamente eseguibile, con la quale e stato approvato il DUP 2025-2027;
Ritenuto di provvedere in merito;
Precisato che in relazione alla presente proposta di deliberazione, formata e sottoposta
al Consiglio comunale per |’approvazione, sono stati resi i pareri favorevoli di cui all'art.
49, comma 1 del D.Lgs. 267/2000 dal Responsabile del servizio economico-finanziario e
tributario, in ordine alla regolarita tecnica e dal Responsabile del servizio finanziario e
della ragioneria in ordine alla regolarita contabile del presente atto; i pareri sono allegati
alla deliberazione;
Visto il parere favorevole del Revisore dei conti, espresso con verbale n. 1 del
26/02/2025 ai sensi dell‘ai1. 239, comma 1, lettera b), del D.Lgs. n. 267/2000 e allegato
alla presente deliberazione;
Visto il D.Lgs. n. 267/2000, ed in particolare l’articolo 42;
Visto il D.Lgs. n. 118/2011 e ss.mm.ii.;
Visto lo Statuto Comunale ed il vigente Regolamento comunale di contabilita;
Con votazione per alzata di mano dal seguente esito: favorevoli n. 8 e contrari n. 3
(Gregorini Vittorio, Citroni Giuseppe e Benaglio Guerino);

DELIBERA

1. di approvare il DUP 2025/2027 come approvato e allegato alla deliberazione di
Giunta Comunale n. 09 del 08/02/2025;

2. di pubblicare il DUP 2025/2027 sul sito internet del Comune — Amministrazione
trasparente, Sezione bilanci.

Successivamente,
IL CONSIGLIO COMUNALE

VALUTATA l’urgenza di provvedere in merito all‘oggetto;
VISTO l’articolo 134, comma 4, del decreto legislativo n. 267/2000;
con votazione unanime favorevole

dichiara
la presente deliberazione immediatamente eseguibile.
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Deliberazione del Consiglio comunale n. 06 del 28 Febbraio 2025

Oggetto: Approvazione Documento Unico di Programmazione (D.U.P.)
2025/2027 contenente il programma triennale dei lavori pubblici, nonché
l’elenco annuale e l’aggiornamento del Piano delle alienazioni e delle
valorizzazioni immobiliari.

Parere di Regolarita Tecnica

ll sottoscritto Segretario comunale, ai sensi dell’articolo 49 del decreto
legislativo 18 agosto 2000, numero 267, esprime parere favorevole in ordine
alla regolarita tecnica del presente provvedimento.

* 8 °g4:(,
(£536 tl ll Segre rio comunale
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Letto, confermato e sottoscritto. . ,\»,,,,»~
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IL SINDACO ,0 " IL SEGRETARIO COMUNALE

( egmPao| j3uerino)_> ~’-~‘* (Gregor' t.F ')~
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7 REFERTO DI PUBBLICAZIONE

ll sottoscritto, visti gli atti d'ufficio,
A T T E S T A

- che copia per immagine su supporto informatico firmata digitalmente dell'originale analogico
della presente deliberazione e stata pubblicata, in data odierna, per rimanervi per 15 giorni
consecutivi nell'a|bo elettronico pubblicato sul sito internet istituzionale di questo Comune
www.comune.vezza-d-oglio.bs.it (art. 32, comma 1, della legge 18 giugno 2009, n. 69).

Dalla residenza comunale, li ........ ....... ..
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65 N lSegr tario Comunale
E Gre 'nidott. Fabio)

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

ll sottoscritto, visti gli atti d’ufficio, ~‘ '

" A T T E S T A

c1 che copia per immagine su supporto informatico firmata digitalmente dell'originale
analogico della presente deliberazione é stata affissa nell'albo elettronico pubblicato sul sito
internet istituzionale di questo Comune www.comune.vezza-d-oqlio.bs.it per quindici giorni
consecutivi dal ...................................... .. al ....................................... ..

e che la presente deliberazione:
u é divenuta esecutiva oggi, decorsi 10 giorni dall'ultimo di pubblicazione (art. 134, c. 3, del

T.U. n. 267/2000);
III e stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del|’art. 134, comma 4, D. Lgs. n.

267/2000.

Dalla residenza comunale, Ii ............................................... ..

ll Segretario Comunale
(Gregorini dott. Fabio)

Copia conforme all'originale, in carta Iibera ad uso amministrativo.

Vezza D'Oglio, ll .

ll Segretario Comunale
(Gregorini dott. Fabio)
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